



8 Pièces

241 m²

Réf. W-02Z8PS

2 475 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur d'un environnement calme et sécurisé, cette villa de plain-pied séduit par ses volumes généreux et sa situation privilégiée. Dès l'entrée, la vue mer capte le regard, introduisant un vaste séjour baigné de lumière naturelle, prolongé par une salle à manger conviviale. Une cuisine indépendante, à la fois lumineuse et fonctionnelle, vient compléter cet espace de vie, ouvrant sur une large terrasse de 150 m² avec piscine à débordement et vue imprenable sur le golfe de Saint-Tropez. L'espace nuit comprend cinq chambres confortables, trois salles d'eau et une salle de bain complète, ...

Located in the heart of a quiet and secure environment, this single-story villa impresses with its generous spaces and privileged location. From the entrance, the sea view captures attention, introducing a vast living room bathed in natural light, extended by a convivial dining room. An independent kitchen, both bright and functional, completes this living space, opening onto a large 150sqm terrace with an infinity pool and breathtaking views of the Gulf of Saint-Tropez. The sleeping area includes five comfortable bedrooms, three shower rooms, and a full bathroom, offering an ideal setting for ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

